

Das Filmfestival Kitzbühel wird dieses Jahr zum fünften Mal internationales Parkett für Filmschaffende vom 21. bis 27. August

MIT DER ERSTEN KLAPPE WIRD OFFIZIELL DIENSTAG DEN 22. AUGUST GESTARTET

Das Filmfestival Kitzbühel (FFKB) holt jedes Jahr nationale und internationale Stars aus der Filmwelt wie Mario Adorf, Tobias Moretti, Ben Becker, Valeria Shkirando, Otto Schenk, uvm. nach Kitzbühel. Die Organisatoren des FFKB präsentieren auch 2017 wieder viele neue Highlights.

Mit dem FFKB hat Kitzbühel das sommerliche Gegenstück zum Weltcup Rennen auf der berühmten Streif im Winter erfolgreich vor fünf Jahren ins Leben gerufen und kann seither auf eine äußerst positive Entwicklung zurückblicken.

Das FFKB, hat mit seinem Team für 2017 wieder eine Filmfestival-Woche vorbereitet, die ihresgleichen sucht. So ist z.B. das „Kino am Berg“ mit einer Open Air Film Premiere am Kitzbüheler Horn für jedermann ein einmaliges Ereignis.

WAS WÄRE EIN FILM OHNE SOUNDTRACK?

Cosimo Panozzo, der italienische Startenor und letzter Schüler Pavarottis, gibt mit dem Konzert „The greatest Sounds of Hollywood“ am 24. August im Hotel Rasmushof mit einer Auswahl der schönsten Filmmusik, einige mit dem Oscar prämiert, dem FFKB einen musikalischen Glanz. Karten können vorab schon über Ö-Ticket erworben werden.

Weitere Highlights reichen von der Retrospektive für einen ganz besonderen Filmstar, kultigem Autokino und dem Alpendating, bei dem aufstrebende Produktionstalente ihre Filmprojekte vorstellen können. Die dreiwöchige Drehbuchklausur (7. bis 26. August) bietet für bis zu neun Autoren Seminare, Expertentipps und ein intensives Training.

UND DIE „FILMGAMS“ GEHT AN....?

Den Höhepunkt bildet wie jedes Jahr der Wettbewerb um die begehrte „Filmgams“-der Oscar der Kitzbüheler Alpen. Aus den Kategorien Spielfilm, Dokumentar- und Kurzfilm wählt eine hochkarätige Jury die jeweils besten Produktionen aus. Der

Verein der Freunde des Filmfestivals Kitzbühel vergibt den Preis für den Österreichischen Nachwuchsfilm.

Kein Film ist erfolgreich ohne sein Publikum. Darum haben die Kinobesucher die Möglichkeit ihren Lieblingsfilm mit einem Preis auszuzeichnen.

DIE JURY 2017

Zur diesjährigen Jury zählen die Schauspielerinnen Patricia Aulitzky, Aglaia Szyszkowitz, Julia Dietze sowie ihre Kollegen Ulrich Reinthaller und Max Tidof. Regisseur Michael Bergmann stellt sich mit Petra Morzé und den Produzenten Jakob Pochlatko, Nils Dünker und Produzentin Aet Laigu aus Estland den Aufgaben beim FFKB 2017. Mit dabei auch Patricia Riekkel (Herausgeberin Burda Style) und Jan Jiracek von Arnim.

Am 4. August 2017 wird im Rahmen der diesjährigen FFKB Pressekonferenz in Kitzbühel die Ausstellung der russischen Popartkünstlerin Tanya Wolski eröffnet.

Presstext digital: <http://ffkb.at/en/presse-downloads/>

Weitere Infos unter: <http://www.ffkb.at/>

Bildmaterial: <http://www.ffkb.at/bildergalerien-und-videos/>

Kontakt: Kathryn Perrotti, presse@ffkb.at, +43 (0) 650 3570131